



## *Energiezentren in Farbe*

Ein Vortrag über Chakren, die sieben Energiezentren des Menschen, hat Franziska Dendorfer so beeindruckt, dass sie dieses Wissen in ihre Gemälde einfließen lässt. „Seit ich weiß, welche Farben den einzelnen Chakren zugeordnet sind, kann ich meine Gefühle durch Farben

ausdrücken“, meint die 41-jährige Münchnerin, die derzeit im Grünwalder Café Lindenwirt an der Zeillerstraße 5 ausstellt (geöffnet donnerstags bis montags, jeweils von 10 bis 23 Uhr). Die Finissage findet am Samstag, 6. März, um 18 Uhr statt.

nog/Foto: cw